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今日の例会

第1665回平成29年12月5日（火）

「千種□一タリーに於ける危機管理」
地区危機管理委員長神戸邦夫様（豊橋南RC)

|福井幹事報告

1）本日例会終了後、理事役員会開催致します。

理事役員の皆様は3F梅の間へお集まり下さい。

2）本日配布案内優良従業員表彰推薦願い

12月の例会予定表

3）12月0-ﾀﾘｰﾚｰﾄ 1ドル＝112円

4）年次総会日時変更：12月19日例会終了後開催

先回の例会

第1664回平成29年11月28日（火）晴

友愛の日

◆我らの生業

◆四つのテスト

◆ゲスト紹介

池森君ゲスト牧野佳奈子様

加藤君ゲスト加藤大介様

青少年交換生エリザベス・ソリス様

◆出席報告

正会員 36(33)名 出席32名

名言会員 1名

出席率（名誉会員除く） 96．97％
前々回11／14（修正出席率） 93．33％

|吉田会長挨拶’

本日は、池森君のゲストとして牧野

佳奈子様、加藤君のゲストとして加

藤大介様、また青少年交換学生エリ

ザベス・ソリスさんにおいで頂きま

した。ごゆっくりなさっていって下

さい。

たまには専門であります神社の事に

ついてお話しをしようと思います。

神社は神道という宗教の祭祀施設とい

＝一一雷---ニーー

宗教的に言えば､神社は神道という宗教の祭祀施設とい

う事になります。 「神の道」と書いて「しんとう」と濁

らずに読みます｡神道の歴史は弥生時代後期くらいまで
は遡れますが、何と言っても様々な時、処、状況で生ま
れている、多元発生的宗教ですからその始まりは不明と

しか言いようがありません｡取り敢えず､現在の神道と、

現在の神社のイメージに最も影響を与えた明治以降の

様子を簡単にご紹介します。

神社・寺院は、鎌倉期から江戸期まで、幕府の「寺社

奉行」に管理されていましたが、明治に入り、全国の神
社は神祇官という官庁のもとに置かれ、この時「神社は

国家が祀るもの」とされました。この事は、国家公認の

権威を持ったと同時に、長い間かなりの自主独立性を持

っていた神社が国家によりその宗教性を規制されると

いう環境に置かれたという事であります。日本史の授業

で神仏習合という歴史を習ったと思いますが､それまで

習合していた神仏が分離させられたのもこの時期です。

神社に対する現在の印象や理解は、この明治期に作られ

たものが多いと思います。その後神祇省、教部省、内務
省社寺局、内務省神社局、内務省外局の神祇院と、締余

曲折を経て戦後は民間団体の神社本庁が組織され引き

継がれました。

これは｢国家神道､神社神道二対スル政府ノ保証､支援、

お誕生日おめでとうございます》

◇12月会員誕生日お祝い

宮尾紘司君（12／10） 渡邊源市君（12／20）
樫尾冨二君（12／21）

◇12月ご夫人誕生日お祝い

太田和孝夫人（12／31）

◇12月結婚記念日お祝い

足立一郎君（12／5） 三好親君（12／7）
林永汚君（12／18）
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保全、監督並二弘布ノ廃止二閨スル件」という、運合国

軍最高司令官総司令部(GHQ)が発した所謂「神道指令」

という覚書の影響によって起こった流れです。この覚書

は昭和27年のサンフランシスコ講和条約によって効力

を失っておりますが､その政教完全分離主義的な刷り込

みは未だ日本の社会に様々な影響を及ぼしています。
ですから、この神社本庁という団体は全国の神社がばら

ばらにならないように包括するため､昭和21年2月3
日設立された大変新しい組織です｡その下に各都道府県

神社庁があります｡実際にはそれまで国の官庁にいた人

達が引き継いだ組織ですから、非常にお役所的な組織で

今もその傾向があります。

山手線の外回りに乗り、代ﾉﾏ木に着く手前で西を見ると

切妻屋根風の黒い建物が見えるのが現在の神社本庁庁
舎です。

神社本庁とか神社庁とかいう名称なので､今でも役所
だと勘違いする人が結構いますが､完全に民間の宗教法
人です。組織的に分かりやすく言えば、神社本庁は全国

殆どの神社が加盟する団体本部という事になり、各県神

社庁は各都道府県にある神社本庁の支社という事にな
ります。その下に各支部があり、その下に各神社という

構造になっています。愛知県には34支部があります。

正確に表現すれば神社本庁は包括する団体､単位神社や
神社庁は包括される団体となります。包括する側として

は負担金の収入も減りますし離脱されたくないので、神
社でも寺院でもこの包括関係の解消を巡ってのトラブ

ルが一番多いようです。名古屋の、あるお寺さんも現在
進行形だと思います。

神社には国の補助があると思っている人もいて、 「良い

ですね－」と時々言われます。念のために申し上げます

が、文化財指定の社寺を除いて、社寺そのものに国や公
共団体などからの補助は－銭もありませんので念のた

め。また機会がありましたら続きをお話ししようと思い
ます。

|◆11月理事役員会 11月28日
【審議報告事項】

1）2018-19年度地区委員会への出向について

派遣要請公共イメージ向上委員会委員長／危機

管理委員会委員池森由幸君承認

推薦依頼インターアクト委員会委員

推薦依頼の委員会についての人選は次年度理事役
員人事との兼ね合いもあり次年度会長幹事､エレク
トに一任とする

2）社会奉仕委員会年末警戒慰問について

前年度同様、千種警察署、千種消防署ともに3万円
を上限とした物品寄贈

3）例会場（名古屋東急ホテル）年末謝礼について

例年同様､上半期最終例会日に東急ホテルへ3万円
の謝礼

4）□－タリー希望の風奨学金支援協力について

主旨をご賛同頂き全会員より寄付を募るという事
を年次総会で議案として臨時拠出を諮る。

5）東名古屋分区幹事会報告／名古屋市内25RC桜の回
廊プロジェクト事業について

今年度、次年度の継続事業として、東山動植物園の
お花畑展望休憩所周辺の植樹。

今年度の実施は2018年3月11日（日）
10：00～11 ：30植樹作業、式典

12：00～13↑30懇親会（星ケ丘ボウルにて）
6）職業奉仕委員会優良従業員表彰について

本日会員へ文書にて優良従業員推薦のお願い
1月16日の例会にて優良従業員表彰

7) 1Mについて2月27B(火)=26B(月) 1M
に例会変更・全員登録。登録料は下半期会費で徴収

8）創立35周年式典会計報告
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藤田千津子

ひさしぶりです

小山雅弘

林さんお世話になりました｡小林さん失礼しました。
鈴木理之

3分間スピーチをいたします。宜しく
渡邊源市

一昨日父の－周忌法要を行いました。
会員誕生日お祝い

樫尾富二・宮尾紘司 会員誕生日お祝い
太田和孝 ご夫人誕生日お祝い
足立一郎・林永芳 結婚記念日お祝い

福井浩道 萩原喜代子 長谷川亨
池森由幸 伊藤健文 加藤重雄

河合隆史 小林英毅 牧野登志子

柵木充明 鍋野可幸 太田和孝
大谷 恩 佐野 寛 笹野義舂
志水ひろみ 鈴木聖三 谷口 優
舎人経昭 碓氷美佳 1余語秀暘
吉田 玄

'3分間スピーチ ’

青少年交換生

エリザベス・ソリスさん

今月はとても楽しい月でした。

ホストファミリーと「なばなの里」

や香嵐渓、郡上八幡へも行きました。

その中でも私の一番お気に入りは言

嵐渓です。ここはとても綺麗で、魔
川面に落ちた葉っぱはとても美しく、

Iｌ
ｌ

法のようでした。川面に落ちた葉っぱはとても美しく、

まるで絵から飛び出してきたかのようでした。私は日本
が大好きです。

〆 今後の例会内容のお知らせ 、
12月12日（火) 18:00 4F雅の問
◎年末会員家族懇親会

12月19日（火) 12 : 30 3F錦の間
◎友愛の日

年次総会／第6回理事役員会 3F葵の間
12月26日（火） ・ 1月2日（火） 休会
1月9日 （火） 18：00松楓閣

、◎新年夜間例会 ノ

'-28件合計 95,500円1
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次回例会 平成29年12月 12日（火) 18:004階「雅の間」
年末会員家方笑謹課員会


